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      Annotation

    
        
          Бухгалтерский и налоговый учет доходов и расходов организации.
Объектом исследования является Общество с ограниченной ответственностью «АТ Реновация»).
Целью выпускной квалификационной работы является изучение бухгалтерского и налогового учета, в части доходов и расходов коммерческой организации.
В ходе проводимого исследования были изучены нормативные и законодательные акты на основании которых осуществляется ведение бухгалтерского и налогового учета.
На основании представленной бухгалтерской и налоговой отчетности был произведен сравнительный анализ данных экономической эффективности организации и проанализирован учет доходов и расходов организации.
 Также были даны рекомендации по усовершенствованию бухгалтерского и налогового учета в части распределения доходов и расходов организации.
        

        
          Accounting and tax accounting of income and expenses of the organization.
 The object of the study is a limited liability Company "at Renovation".
 The purpose of the final qualifying work is to study accounting and tax accounting, in terms of income and expenses of a commercial organization.
In the course of the study, the regulatory and legislative acts on the basis of which accounting and tax accounting are carried out were studied.
On the basis of the presented accounting and tax reports, a comparative analysis of the data of economic efficiency of the organization was made and the accounting of income and expenses of the organization was analyzed.
Recommendations were also made to improve accounting and tax accounting in terms of the distribution of income and expenses of the organization.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          
                  
                  
      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          
                  
                  
      	
      
	
          
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  
              	
                Access count: 61
                

                Last 30 days: 5
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  







